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Die Kirche Meines Jesus wird den bitteren Kelch des 

Schmerzes trinken... 

► Drei wichtige aktuelle Botschaften der Gottesmutter an Pedro Regis 

vom 19.11. bis 23.11.2016 

Anmerkung: Pedro Regis (er stammt aus Anguera im Bundesstaat Bahia, Brasilien) 

empfängt seit 1987 Botschaften, insbesondere von der Gottesmutter Maria. Die 

Botschaften sind durch seinen Bischof kirchlich anerkannt.  

Mehr über die Botschaften und den Seher kann im Internet u. a. auf den Webseiten 

pedroregis.com, Zeugen der Wahrheit und Gottes Warnung nachgelesen werden 

 

 19.11.2016: Botschaft Unserer Lieben Frau Königin des Friedens,  

Liebe Kinder, diejenigen, die die Wahrheit lieben und verteidigen, werden ein 

schweres Kreuz erleben. Bleibt nicht im Schweigen. Euer Schweigen stärkt den 

Feind Gottes. Habt Mut. Mein Sohn Jesus ist euch sehr nahe. Übergebt Ihm eure 

eigene Existenz und ihr werdet groß im Glauben sein. Ich bin eure Mutter und liebe 

euch. Hört Mir zu. Gott hat Eile und ihr könnt nicht in der Sünde stehen bleiben. 

Bereut und dient dem Herrn in Treue. Sucht Kraft in den Worten Meines Jesus und in 

der Eucharistie. Verliert nicht den Mut. Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im 

Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres 

Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, 

des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden. 

 

 22.11.2016, empfangen in Frosinone (Italien): Botschaft Unserer Lieben 

Frau Königin des Friedens 

Liebe Kinder, es gibt keinen Sieg ohne das Kreuz. Habt Vertrauen, Glauben und 

Hoffnung. Mein Jesus ist mit euch. Was auch immer geschieht, lasst es nicht zu, 

dass die Flamme des Glaubens in euch erlischt. Die Kirche Meines Jesus wird den 

bitteren Kelch des Schmerzes trinken. Sie wird auf dem Leidensweg gehen, 

aber den Sieg sehen. Verliert nicht den Mut. Beugt eure Knie im Gebet. Wenn ihr 

euch schwach fühlt, ruft nach Jesus. In Ihm ist eure Kraft und nur in Ihm werdet ihr 

die Erlösung finden. Ich bin an eurer Seite, auch wenn ihr Mich nicht seht. Ich bitte 

euch, dass ihr Verteidiger der Wahrheit seid. Die Menschheit ist krank und muss 

geheilt werden. Empfangt die Liebe Meines Sohnes Jesus. Sagt allen, dass Gott Eile 

hat und dass dies die günstige Zeit für euer Ja ist. Ich kenne jeden von euch mit 

Namen und werde Meinen Jesus für euch bitten. Ich brauche euch. Bleibt nicht im 

Schweigen. Verteidigt Jesus. Habt keine Angst. Nach dem ganzen Schmerz wird 

Er eure Tränen trocknen und ihr werdet die Wunder des Herrn sehen. Mut.  

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit 

überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu 
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versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 

Geistes. Amen. Bleibt im Frieden. 

  

 23.11.2016, empfangen in Rom (Italien):  Botschaft Unserer Lieben Frau 

Königin des Friedens 

Liebe Kinder, fürchtet euch nicht. Der Feind Gottes ist am Werk, aber der Sieg wird 

des Herrn sein. Seid Verteidiger der Wahrheit. Bekehrt euch zu Jesus. Weicht nicht 

zurück. Er liebt euch und erwartet euch mit offenen Armen. Ihr lebt in der Zeit der 

Großen Geistigen Schlacht. Der Rosenkranz ist eure Vereidigungswaffe und die 

Eucharistie eure Stütze. Die Worte Meines Jesus werden das Licht auf eurem Weg 

sein. Gebt Mir eure Hände und Ich werde euch zu Dem führen, der euer Weg, eure 

Wahrheit und euer Leben ist. Ihr gehört dem Herrn und nur Ihm sollt ihr folgen und 

dienen. Vergesst nicht: ihr seid in der Welt, aber nicht von der Welt. Flieht die Sünde 

und lebt dem Paradies zugekehrt, für das allein ihr geschaffen wurdet. Die 

Menschheit hat sich vom Schöpfer entfernt, weil sich die Menschen von der Wahrheit 

entfernt haben. Dies ist die Zeit eurer Rückkehr. Mut. Ich liebe euch und bin mit euch. 

Gebt euer Bestes in der Sendung, die euch anvertraut wurde. Lasst nicht zu, dass 

eure Freiheit euch vom Herrn entfernt. Ihr seid frei, um des Herrn zu sein. Mein Sohn 

Jesus ist euer Alles und nur in Ihm ist eure wahre Befreiung und Rettung. Erinnert 

euch immer: in Gott gibt es keine Halbwahrheit. Es wird einen großen Krieg 

geben und die Soldaten werden in Soutane sein. Ich leide wegen dem, was auf 

euch zukommt. Betet. Betet. Betet.  

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit 

überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu 

versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 

Geistes. Amen. Bleibt im Frieden. 

___________________________________________________________________ 


